

Saalfelder Fechter zu Wettkämpfen in Jena und Bautzen

Am kommenden Wochenende nehmen die Fechter des MTV 1876 Saalfeld an den Mitteldeutschen Meisterschaften der Junioren und Aktiven in Jena teil. Am Samstag gehen die beiden A-Jugendlichen Pascal Schier und Anton an den Start. Für sie gilt es, sich im Feld der über fünfzig gemeldeten Starter, darunter auch zahlreicher Leistungsfechter u.a. aus Leipzig, eine ordentliche Figur zu machen und Punkte für die A-Jugendrangliste zu sammeln.

Einen Tag später werden Meike Wenzlaff, Fiona Sommer, Emilia Dörfer, Kerstin und Constanze Landte im Damendegen an den Start gehen. Auch hier werden gut dreißig Fechterinnen erwartet. Während Meike und Fiona in der Juniorenwertung durchaus um eine Medaille mitkämpfen sollen, geht es für Emilia und Constanze um das Sammeln weiterer Erfahrung. Emilia gehört erst seit Saisonbeginn zur Altersklasse A-Jugend, Constanze ist sogar noch B-Jugendliche und startet mit einer Sondergenehmigung.

Bereits am Freitag reisen zwei Teams des MTV 1876 Saalfeld nach Bautzen. Anlässlich des 135 jährigen Bestehens des dortigen Fechtvereins folgen sie einer Einladung zum Skorpion-Cup, einem gemischten Mannschaftsturnier. Die erste Saalfelder Vertretung mit Constanze Landte, Andreas Langen und Matthias Stöckner will ein Ergebnis unter den Top 6. Dagegen hat die 2. Saalfelder Mannschaft mit Kerstin Landte, Fiona Sommer und André Langen nur Außenseiterchancen.